
Die Angelegenheit soll im Rahmen der „Sozialen Stadt“ mitbehandelt werden. 
Bis dahin ist der Antrag zurückgestellt.


